
Massimiliano Ay 
Via Birreria 19 
6503 Bellinzona 
 

 
Skatepark di Giubiasco 

 
 
Gentile signora, 
Egregi signori, 

 
 

Il sottoscritto consigliere comunale, avvalendosi delle facoltà concesse dalla legge, presenta la 
presente  

 
INTERROGAZIONE 

 
e chiede quanto segue: 
 
1. Il Comune di Bellinzona ha partecipato alla realizzazione dello skatepark di Giubiasco? Se sì in 
quale misura, con quale investimento e con quali modalità? 
 
2. Si hanno informazioni circa l'utilizzo da parte dei giovani bellinzonesi alle strutture sportive di 
Giubiasco? 
 
3. La situazione denunciata dalla società giubiaschese di Skaterhockey (documento allegato) è 
conosciuta al Municipio? Pensa di poter intervenire presso il comune limitrofo affinché sia garantito 
un certo decoro ad un'area che dovrebbe essere di interesse regionale? 
 
 
Ringraziando, porgo distinti saluti. 
 

 
 
 
 
Massimiliano Ay 
 
 

 
 
Bellinzona, 16 luglio 2008 


